

Franckesche Stiftungen zu Halle

Teutsche Grammatic, darinnen die Art und Weise Recht und wohl Lateinisch schreiben und reden zulernen/ durch vollständige Paradigmata, und deutliche ...

Willisch, Johann

Bautzen, 1706

VD18 13107933

XXII. De Sacrificiis Et Missa Pontificia.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200240

204. DE SACRIFICIIS ET MISSA PONTIFICIA.

μαλ' ἵς κυρίῃς 29. Ὁ γὰρ ἐδίων καὶ πίνων ἀναξίως,
καίμα ἐαυτοῦ ἐδίει καὶ πίνει, μὴ ἀγαθῶν τὸ σῶμα
ἵς κυρίῃς.

Quare quisquis comederit panem hunc, aut biberit poculum Domini indignè: reus erit corporis & sanguinis Domini. 29. Qui enim comedit & bibit indignè, iudicium sibi ipsi comedit & bibit; Eò quod non discernit corpus Domini.

Welcher nun unwürdig von diesem Brod isset/ oder von dem Kelch des HErrn trincket / der ist schuldig an dem Leib und Blut des HErrn. 29. Denn welcher unwürdig isset und trincket/ der isset und trincket ihm selber das Gerichte/ damit/ daß er nicht unterscheidet den Leib des HErrn.

XXII. DE SACRIFICIIS
ET MISSA PONTIFICIA.

Quid est sacrificium propriè sic dictum?

Sacrificium est ceremonia vel opus à DEO mandatum, quod nos Deo reddimus, ut ipsum honore afficiamus. p. 253.

Malach. I. 11.

מִמִּזְרַח-שֶׁמֶשׁ וְעַד-מְבֹאֵן צֶדֶק שְׁמִי
בְּגוֹיִם וּבְכָל-מָקוֹם מִקְטֹר מִגִּשׁ לְשִׁמִּי וּמִנְחָה
טְהוֹרָה:

Nam ab ortu solis usque ad occasum ejus magnum (erit) nomen meum inter gentes & in omni loco